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Ai Consigli dell'Ordine degli Awocati
del distretto della Corte d'Appello di Firenze

alla corte attenzione dei Sig. Presidenti

Gentile Awocato

Con la presente intendo rivolgermi a Lei, nella sua qualità di Presidente del

Consiglio dell'Ordine professionale, per richiedere la Sua cortese collaborazione

nelf interesse comune, al fine del buon funzionamento dei servizi amministrativi della
Cancelleria civile del Tribunale per i minorenni di Firenze che rappresento.

Ormai da tempo, a far data dall'l.1.2023, è stato dato avvio al PCT anche per

la giustizia minorile, a supporto del quale è stato installato il nuovo sistema informatico
SICID, peraltro già in uso presso il Tribunale ordinario e già noto a tutto il Foro.

Ad oggi sono presenti ancora molti malfunzionamenti e falle del sistema SICID

MINORI, elaborato ab origine non per le esigenze della giustizia minorile, che

rallentano il lavoro e creano difficoltà ai nostri operatori di Cancelleria, tanto che su

sollecitazione di questi e dei magistrati sono continue le patch e quindi le evoluzioni

del sistema stesso a cura dell'Ufficio tecnico ministeriale.

Il personale delle Cancellerie, sottodimensionato e sotto organico, tra le
innumerevoli incombenze, si adopera continuamente per venire incontro alle esigenze

degli utenti e quindi anche degli avvocati.

Più volte è stato fatto presente che anche l'awocato è tenuto ad uniformarsi alle

regole del nuovo sistema, in particolare al momento della iscrizione del ricorso o del

deposito di atti, attività che devono awenire necessariamente per via telematica e con

inserimento completo dei dati. Per il ricorso è necessario inserire: il codice oggetto,

anagrafica completa di tutte le parti, compreso e principalmente del/i minore/i . Per gli
atti successivi è necessario sempre il corretto inserimento del numero della procedura.

La conseguenza è che in caso contrario l'operatore di cancelleria si trova costretto ad

effettuare una registrazione completamente manuale, con inutile perdita di tempo



prezioso, con ricadute negative sulla capacità di espletamento di tutte le altre

incombenze, oppure a respingere il deposito stesso.

Altro aspetto problematico riguarda il pagamento delle marche da bollo che

quasi sempre non vengono versate al momento del deposito, con riserva da parte

dell'awocato di farlo nel corso del procedimento, ciò che non sempre awiene,
costringendo la Cancelleria a mettere in atto complesse e lunghe pratiche di recupero.

Per il buon funzionamento del sistema giustizia, chiedo perciò la collaborazione
di Codesto Ordine affinché intervenga presso i propri iscritti al fine di invitarli ad

owiare agli inconvenienti di cui sopra, attenendosi rigorosamente alle nuove regole

che il processo civile informatico mediante il sistema SICID impone.

Confidando in una proficua e permanente collaborazione l'occasione mi è lieta
per porgerle i miei più cordiali saluti.
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